



**ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 19 DE ABRIL DE 2018 POR LA JUNTA
RECTORA DE LA DEMARCACIÓN DE CASTILLA Y LEÓN**

Decana: D^a. María González Corral En Valladolid, el día 19 de abril de 2018 a las
Vicedecano: D. Carlos Arce Díez 17:00 horas, se reúne la Junta Rectora de la
Vocales: D. José Ignacio Díaz-Caneja Nieto Demarcación de Castilla y León del Colegio
D. Jesús A. García Granda de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos
D. Jorge González Gutiérrez bajo la presidencia de la Decana y con la
D. Javier Herrero González asistencia de los miembros indicados al
D. Miguel Ángel Medina Cebrián margen, con el siguiente orden del día:
D. Agustín Soro Oroz 1º) Toma de posesión.
Representantes Provinciales: 2º) Lectura y aprobación, si procede, del Acta
D. Ricardo Bayón Álvarez anterior.
D^a. M^a del Mar Domínguez Sierra 3º) Informe de la Decana y del Vicedecano y
D. Pedro D. García Fernández Consejero Territorial.
D. Joaquín García Gómez 4º) Asuntos de trámite:
D. Javier Fernández Armiño 4.1.- Informes económicos.
D. Joaquín Tapia Santos 4.2.- Asociación Profesional Leonesa.
4.3.- Otros.
Secretario: D. Javier Muñoz Álvarez 5º) Ruegos y preguntas.
6º) Fecha de próxima reunión de la Junta
Rectora.

* * * * *

1.- Toma de posesión

Conforme al Reglamento Electoral (art. 30), los miembros de la nueva Junta Rectora elegidos en las elecciones celebradas el 11 de abril de 2018 toman posesión de su cargo, habiendo justificado su ausencia en tiempo y forma el representante provincial de Zamora, D. Eduardo Vidal Rodríguez.

2.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior

El Secretario informa de que con fecha 2 de abril de 2018 se realizó un envío electrónico a los miembros de la anterior Junta Rectora solicitando aprobación o enmienda al borrador del acta de la reunión celebrada el 2 de diciembre de 2017. No habiendo habido ninguna solicitud de modificación, la nueva Junta Rectora se da por enterada de su aprobación.



3.- Informe de la Decana y del Vicedecano y Consejero Territorial

La Decana da la bienvenida a los miembros de la nueva Junta Rectora y hace una presentación del Colegio a efectos de explicar su organización (órganos generales, territoriales, organigrama de Sede Nacional...), su funcionamiento, la situación financiero-patrimonial y la categorización de colegiados de la Demarcación, etcétera.

Por su parte el Vicedecano da cuenta de lo tratado en la reunión del Consejo General celebrada el 22 de marzo:

- Cuentas y liquidación del ejercicio 2017. El resultado positivo ordinario del ejercicio ha sido de 223.591,00€, con unos ingresos totales de 13.360.447,43 (5.849.290,46€ corresponden a cuotas). Por su parte, se destaca que la tesorería es muy desigual por Demarcaciones, y que el patrimonio neto asciende a 35.807.771,26€.
- Presupuestos 2018. Se prevé un superávit de 15.386,90€, con unos ingresos previstos de 13.967.804,19€. La propuesta presupuestaria se aprueba por 40 votos a favor.
- Plan Director de Estrategia 2018-2020. Se presenta un resumen ejecutivo que distingue 40 medidas de actuación prioritarias, aunadas en los siguientes bloques: Colegio-Escuelas; formación del máximo nivel; empleo de calidad; visado y certificación profesional; Fundación Caminos-Think Hub; organismos políticos, empresariales y Administraciones Públicas; transformación digital, innovación, ODS, cambio climático y energía; modernización de la profesión; servicios de Sede y Demarcaciones; proyección internacional y servicios para ingenieros desplazados; y estrategia de comunicación. Por lo demás, se da cuenta de la repercusión mediática de alguna de las actuaciones referidas, así los desayunos informativos con autoridades (Gobernador del Banco de España, Ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, etc.).
- Código Ético y Deontológico. Se han actualizado las obligaciones deontológicas en el quehacer del ingeniero colegiado, incluyendo consideraciones ambientales, laborales, de género, etc. Se aprueba con 39 votos a favor y 1 abstención.
- Convenio laboral. Se informa de la firma con los trabajadores, por primera vez en la historia colegial, de un convenio de aplicación general. Con ello se pretende homogeneizar condiciones laborales (horarios, vacaciones, etc.) y profesionalizar la plantilla (categorías salariales, contrataciones, etc.). A título informativo, se informa de que en 2012 el Colegio contaba con 141 trabajadores, mientras que en 2017 esta cifra había disminuido a 80.



- Varios:
 - Representación de ICCP en la Administración Pública. El Presidente adelanta que la Comisión de Función Pública está inventariando los puestos que desempeñan los ingenieros de caminos en las distintas Administraciones y organismo públicos con objeto de asegurar y aumentar dicha representación.
 - Foro Global de Ingeniería y Obra Pública (UIMP). El Foro se celebrará el 25 y 26 de junio y se tratarán cuatro grandes bloques: Cambio climático, Transformación digital, Ciudades e Internacional.
 - Escuelas. Se está discutiendo nuevamente con los Directores de las distintas Escuelas la homogeneización, en lo posible, de los planes de estudio, habiéndose puesto encima de la mesa la posibilidad de retomar el máster integrado (Universidad Politécnica de Madrid). También se ha contactado con el Secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades para solicitar que se valoren las trayectorias profesionales, y no sólo académicas, a efectos de poder ejercer la docencia en carreras técnicas como la de ingeniería de caminos, canales y puertos.
 - Aplicación informática de gestión e información colegial. El Secretario General informa de los avances en la implantación del nuevo sistema informático contable y de gestión (servicios, visados, envíos, etc.).
 - Elecciones 2018. Con el nuevo Reglamento electoral, que prima el voto electrónico por sobre el voto por correo postal, se espera un ahorro en el envío postal de papeletas, propagandas electorales, etc. de 200.000€ aproximadamente.

La Decana da noticia de la presentación en la Sede de la Demarcación el 20 de diciembre del Plan Especial de Sequía por parte del Presidente de la Confederación Hidrográfica del Duero, D. Juan Ignacio Diego. Del mismo modo, informa de su asistencia a la inauguración de la primera piedra del nuevo edificio de la Fundación Laboral de la Construcción de Castilla y León, ocasión que valió para que el Consejero de Fomento y Medio Ambiente se comprometiera a participar en el acto de distinciones colegiales previsto para el 30 de mayo. También informa de las entrevistas en la Cadena Ser, emitidas el 4 y el 14 de abril, a propósito de inversión prevista en los Presupuestos Generales del Estado y de la deficiente política de conservación de las carreteras.

Por su parte, el Vicedecano anuncia la próxima celebración los días 23 y 24 de mayo en Burgos del “Congreso ITE + 3R: De la Inspección Técnica de Edificios a la Rehabilitación, Regeneración y Renovación Urbana”, de cuyo comité organizador forma parte la Demarcación —a más de ser patronos de la principal institución organizadora, el Instituto de



la Construcción de Castilla y León—. Por lo demás, se han concedido 5 becas a sendos colegiados para su asistencia al Congreso.

La Representante Provincial de Valladolid da cuenta de la jornada que sobre la nueva Ley de Contratos del Sector Público tuvo lugar en la Sede de la Demarcación el 21 de febrero, destacando la notable participación y acaso la desigual calidad de las presentaciones, en todo caso todas ellas interesantes.

4.- Asuntos de trámite

Conforme al Reglamento de la Demarcación y Estatutos colegiales, se acuerda nombrar Tesorero de la Junta Rectora a D. Miguel Ángel Medina Cebrián, así como Representante en la Comisión de Jubilados a D. José Valín Alonso. Por su parte, se aprueba nombrar o ratificar a los siguientes representantes en Comisiones varias:

1. Consejo de Medio Ambiente, Urbanismo y Ordenación del Territorio de Castilla y León y Comisiones Territoriales de Medio Ambiente y Urbanismo:

Consejo	D ^a María González Corral D ^a M ^o del Mar Domínguez Sierra (s)
---------	--

Comisiones

Ávila	D. Mariano Terceño González
Burgos	D. Carlos Arce Díez
León	D. Javier Herrero González
Palencia	D. Pedro D. García Fernández
Salamanca	D. Joaquín Tapia Santos
Segovia	D. Santiago Peraíta Gómez D ^a . Mónica Román Esteban (s)
Soria	D. Alberto Esteban Ciria
Valladolid	D. Miguel Ángel Medina Cebrián
Zamora	D. Eduardo Vidal Rodríguez D ^a . Rosario García Fernández (s)

2. Comisiones de Valoración:

Ávila	D. Manuel M ^a Llanes Blanco D. Mariano Terceño González
Burgos	D. Jorge González Gutiérrez D. Gonzalo Blanco Embún
León	D. Ricardo Bayón Álvarez D. Javier Herrero González
Palencia	D. Pedro D. García Fernández



Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos
DEMARCACIÓN DE CASTILLA Y LEÓN

	D. Javier García Azcorreta
Salamanca	D. Joaquín Tapia Santos
	D. Emilio Rubio Lázaro
Segovia	D ^a . Eva Martínez Alonso
	D. Santiago Peraíta Gómez (s)
Soria	D. Alberto Esteban Ciria
Valladolid	D ^a . M ^o del Mar Domínguez Sierra
	D. José Ignacio Díaz-Caneja Nieto
Zamora	D. Eduardo Vidal Rodríguez
	D ^a . Rosario García Fernández (s)

3. Comisiones Varias:

Ayto. Salamanca: Consejo Sectorial de Urbanismo y Medio Ambiente	D. Joaquín Tapia Santos
Ayto. Segovia: Consejo Sectorial de Urbanismo y Medio Ambiente	D ^a . Mónica Román Esteban
Ayto. Soria: Consejo Sectorial de Urbanismo y Medio Ambiente	D. Alberto Esteban Ciria
Instituto de la Construcción de Castilla y León: Comisión Ejecutiva	D. Carlos Arce Díez
JCYL: Comisión Asesora de Accesibilidad y Supresión de Barreras	D. Antonio Garavís Martín
CICCP: Comisión de la Función Pública	D. Joaquín García Gómez
CICCP: Programa Nacional de Emprendedores	D. José Ignacio Díaz-Caneja Nieto

El Secretario informa a los nuevos miembros de Junta Rectora del derecho de cobro por asistencia a las reuniones: 24€ de dieta y 0,24€/km.

En relación con el cierre contable de la Demarcación del ejercicio 2017, el resultado ha sido de -17.774,19€, un 23,14% mejor de lo presupuestado (-23.126,13€), siendo la partida financiera y patrimonial, -41.298,51€, determinante (el resultado por actividad fue de -475,02€). En cuanto a las cuentas de marzo, informa del superávit contable acumulado: 2.021,60€, en buena parte debida a las transferencias (en 2017 para las Demarcaciones tipo B la aportación anual del Fondo de Compensación Interterritorial ha aumentado de 40.000€ a 60.000€). El déficit por actividad es de -4.669,54€, mientras que el gasto financiero-patrimonial suma -10.043,13€.

Respecto de la solicitud de adhesión a la Asociación Profesional Leonesa, una vez inscrita en el Registro de Asociaciones de la Junta de Castilla y León, se delega en el representante



provincial de León, D. Javier Herrero, informarse con mayor detalle y consultar a otros Colegios profesionales técnicos sus intenciones, no tomando ningún acuerdo al respecto.

El Secretario informa de las observaciones presentadas a las siguientes normas: "Proyecto de Decreto por el que se regulan los requisitos exigibles a las entidades de control de calidad de la edificación y a los laboratorios de ensayos para el control de calidad de la edificación, para el ejercicio de su actividad"; "Plan Especial de Sequía"; "Reglamento de Régimen Económico y Patrimonial del CICCIP".

Se acuerda la propuesta de formación por parte de Javier Díez de Güemes (SIKA) sobre "Construcciones enterradas. Soluciones de impermeabilización de las mismas". No se acepta la propuesta presentada por José Ignacio Gómez (coleg. nº13502) que lleva por título "¿Cuál será mi pensión? ¿Qué tipo de vida me espera?".

En relación con las distintas representaciones institucionales, D. Javier Fernández Armiño informa de la reunión convocada el 6 de febrero por SODEBUR (Sociedad para el Desarrollo de la provincia de Burgos), en cuyo Grupo de Infraestructuras participa la Demarcación. Entre otros asuntos, se trataron la señalización turística o el transporte a la demanda, en que colabora la Universidad de Burgos con la Junta de Castilla y León. Por su parte, D. Joaquín García Gómez da cuenta de la reunión de la Comisión de Función Pública del Colegio de 12 de marzo de 2018. Se traslada en la misma la necesidad de catalogar en cada Demarcación los puestos desempeñados por ICCP en las distintas Administraciones (estatal, autonómica, local) para así reivindicar la no amortización o la nueva creación de puestos de ICCP en las mismas.

El Secretario informa de las alegaciones interpuestas ante la Excm. Diputación de Burgos en relación con la modificación de sendos puestos en la nueva Relación de Puestos de Trabajo (RPT): "Asesoramiento a Municipios - Urbanismo y Asistencia Técnica: Puesto Jefe de Sección" (se añade la titulación de arquitecto, pero no la de ICCP), y "Jefe de Servicio de Agricultura y Medio Ambiente" (dado que incluye la dirección de explotación de una presa y abastecimiento asociado, se solicita la inclusión de ICCP como profesión competente para desempeñar el puesto). Por otra parte, a la vista de la corrección incluida en la Web de contratación de la Junta de Castilla y León, se desestima la interposición de recurso administrativo contra la exigencia *ante litteram* en las "Obras del proyecto de ejecución de edificio para uso industrial (nave d) y su urbanización perimetral en el parque de proveedores del sector de la automoción, en Valladolid", licitadas por el Instituto para la Competitividad Empresarial de Castilla y León, de que el jefe de obra fuera un arquitecto o arquitecto técnico, pretiriendo la labor del ingeniero o ingeniero técnico a "personal asignado a la obra".



Se ratifica el nombramiento de D. José Ignacio Díaz-Caneja Rodríguez como representante de la Demarcación en el Comité Organizador de las XI Jornadas Españolas de Presas que se celebrarán en León del 26 al 29 de junio.

Entre las siguientes posibles visitas técnicas —una vez llevada a cabo el pasado 11 de abril la última a la presa de Riaño— a más de la prevista en otoño a las obras del soterramiento del ferrocarril en León y al Palacio de Congresos de esta ciudad, Joaquín García traslada el interés suscitado entre los colegiados de Segovia por visitar las obras de circunvalación de Segovia, que incluyen un puente singular: se aprueba organizar esta visita para finales de mayo o principios de junio. A más largo plazo, se menciona una posible visita a las fábricas de Quesos Entrepinares en Valladolid o de Campofrío en Burgos.

En cuanto a los torneos de pádel y de golf, se responsabilizan de la organización de los mismos D. Jesús García Granda, y D. Miguel Ángel Medina Cebrián y Ricardo Bayón Álvarez, respectivamente.

5.- Ruegos y preguntas

No hay ningún ruego ni pregunta.

6.- Fecha de la próxima reunión de la Junta Rectora

Se fija provisionalmente el martes 19 de junio, a la espera de conocer la celebración de las próximas reuniones de Junta de Decanos y de Consejo General.

* * * * *

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:00 horas, en el lugar y fecha referidos.